

Miguel Díaz-Canel souligne que la loi Helms-Burton porte atteinte à la paix



La Havane, 10 juin, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a dénoncé les atteintes à la paix, à la solidarité, à la cohabitation pacifique et à l'amitié découlant de l'application de la loi Helms-Burton.

Dans un tweet, le président cubain a précisé que cette loi est faite pour coloniser et réduire en esclavage le peuple cubain.

Pour cause des dernières sanctions nord-américaines prises contre Cuba, Peace Boat, Croisière pour la paix, une ONG basée au Japon, ne pourra pas accoster au port de La Havane, jeudi le 13 juin, comme prévu, car le navire appartient à une firme étasunienne.

Ce bateau de croisière devait apporter un don humanitaire collecté au Japon à l'intention des sinistrés de la tornade qui a dévasté plusieurs quartiers havanais, le 27 janvier dernier.

«Cela démontre que la loi illégale porte atteinte aussi à la paix, à la solidarité, à la cohabitation pacifique et à l'amitié. C'est une loi pour coloniser et réduire en esclavage. » a réagi le président Miguel Díaz-Canel à la nouvelle publiée par le site Internet www.cubadebate.cu

[https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/193037-miguel-diaz-canel-souligne-que-la-loi-helms-burton-
porte-atteinte-a-la-paix](https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/193037-miguel-diaz-canel-souligne-que-la-loi-helms-burton-porte-atteinte-a-la-paix)



Radio Habana Cuba